

El IPC repunta en agosto y deja la tasa interanual de inflación en el -0,1%

- **El inesperado encarecimiento de los servicios y los bienes no energéticos obliga a revisar las previsiones para el resto del año y 2017**

Madrid, 13 de septiembre de 2016.- El IPC aumentó un 0,1% en agosto, lo que elevó la tasa de inflación interanual en cinco décimas hasta el -0,1%. La subida, en línea con lo previsto, procedió fundamentalmente de los servicios y productos energéticos. Sí se ha producido una desviación respecto a lo esperado en la inflación subyacente, que se elevó en dos décimas porcentuales hasta el 0,9%.

Las previsiones para el resto del año y 2017 han sido actualizadas por el inesperado encarecimiento de los servicios y algunos bienes. Aunque el precio del petróleo ha registrado un ascenso en las últimas semanas, ha sido de muy escasa cuantía, de modo que apenas ha tenido impacto. En el escenario central en el que el precio del crudo se mantiene estable en torno a 48 dólares, la tasa interanual de diciembre se ha revisado al alza en una décima hasta el 0,7%. La tasa interanual en 2017 será del 1,1%.